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Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう
11月　ロータリー財団月間

副会長挨拶 松井 和彦 副会長

財団をクラブ活性化に 藤野 直子  地区補助金委員会委員長

講師紹介 池田 至　ロータリー財団委員長

　本日の講師の藤野直子様は、有限会社ジャスティス
の代表取締役社長を務められています。平成18年に名
古屋名東ＲＣに入会され、平成29年から３年間ＲＣＣ
委員長を務められました。平成28年からは地区ロータ
リー財団補助金委員会に出向され、令和元年から３年
間、補助金委員会の副委員長、令和４年より補助金委
員会委員長、財団の資金管理委員会の副委員長を務め
られています。

　皆さまのお手元にＰＨＳとＰＰＳの入会状況がある
と思いますが、ポリオ根絶までに毎年100ドル寄付を
すると宣言された方が付けているバッジがあります。

（通算3564回）例会
令和５年11月16日

第 回18 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

ドを使っていただきたいと思います。
　皆さまからいただいた寄付は人々の生活を良くする
ために、子ども達の未来を良くするために有益に使わ
れているということをご理解いただきたいと思いま
す。ロータリー財団の運営費は、皆さまからの寄付で
成り立っています。そのことをご理解していただき、
快くご寄付をしていただきたいです。これからもロー
タリー財団をクラブの活性化のためにご活用いただき
たいと思います。

左から  久保田 充三 地区補助金委員会委員、松井 和彦 副会長、
　　　  藤野 直子 地区補助金委員長、髙山 景一 地区ロータリー財団委員長、
　　　  池田 至 ロータリー財団委員長

　来年度の大卒求人倍率は1.72倍で、10年ほど前から
続く売り手市場となっています。就職活動は、2000
年位までは紙媒体が主体となっており、ハガキで資料
請求をして会社説明会の予約の電話をするのが手順で
した。2000年以降にパソコンが普及してからは、数
年で紙媒体が無くなり、今では全てWebで行っていま
す。実際に会社へ行くのは面接だけで、筆記試験は
Webで行う会社が多くあります。そして、10年程前
からここにインターンシップという概念が入ってき
て、その名前の元で会社説明会やプレ選考が行われる
ようになりました。今の大学３年生の98％は、何らか
の形でインターンシップに参加しています。しかし、
インターンシップは手間と時間が掛かり、学生からの
評価もかなり厳しくなっているため、お金や人をつぎ
込まなければ魅力的なものは出来ません。今後もこれ
に頼る状況が続くと企業間の格差が広がってしまうた
め、会社経営者の方は一度中身を見直して、どの様な
作戦をとるか考えられた方がよろしいかと思います。

地区ロータリー財団委員長挨拶
髙山 景一 地区ロータリー財団委員会委員長

現在11名ですが、なるべく多くの方に宣言をしていた
だきたいと思います。よろしくお願いします。

　今日は皆さまに財団について少しでも理解していた
だくために、４つのお願い事項をまとめてきました。
　まず始めに、寄付のお願いです。ポリオについて
は、昨年７月にアメリカとイギリスの下水からポリオ
ウイルスが確認されました。地球上で産まれる新生児
４億人に対して必ず全員に予防接種をしなければ、ま
たいつ日本にポリオウイルスが入ってくるか分かりま
せん。今年度も年次基金は一人あたり150ドル、ポリ
オプラスは30ドルをお願いしています。是非よろしく
お願いいたします。
　２つめに、補助金活用のお願いです。豊橋ＲＣさん
は現在地区補助金を活用してタイでの事業を行ってい
ると伺っています。大きな変革としては、ローターア
クトクラブも補助金が使えるようになりました。是非
地域社会のニーズに応える補助金事業を構築していた
だきたいと思います。
　３つめに、奨学生をご紹介していただきたいという
お願いです。ロータリー財団にもグローバル奨学生と
平和フェローの２つの奨学生制度があります。グロー
バル奨学生は、７つの重点分野に該当する選考過程を
海外の大学院で学ぶ方が対象となります。平和フェ
ローはロータリー平和センターで学んでいただく方々
のことです。平和構築、紛争解決のプロフェッショナ
ルを育てるためのクオリティの高いプログラムとなっ
ています。皆さまのお近くに志が高く優秀な方がい
らっしゃいましたら、ご紹介いただきたいと思います。
　最後に、ロータリーカード入会のお願いです。個人
で持っていただくマスターカードには年会費が無料の
ものもあり、カードを使うと0.3％が自動的にポリオ
への寄付になります。ロータリーの関係でお食事やゴ
ルフをされる時のみでも結構なので、ロータリーカー

ロータリー財団委員会  担当

財団をクラブ活性化に

- 1 -



■本日初の会長代行を務めさせていただきます
　松井 和彦 副会長
■藤野様、豊橋ＲＣへようこそ。卓話を楽しみにしています
　松井 和彦 副会長　伊藤 晴康 幹事
■本日の例会を担当させていただきます。藤野様、本日の
卓話ありがとうございます

　池田 至 ロータリー財団委員長
■本日はロータリー財団の卓話で伺いました。よろしくお
願いいたします　　藤野 直子 地区補助金委員長

■藤野補助金委員長、お話を楽しみにしています。少し財
団のＰＲをさせていただきます

　髙山 景一 地区財団委員長
■地区補助金委員会でいつもお世話になっております。卓
話の勉強をさせていただきます

　大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長　柳原 茂 地区ＲＡ委員会副委員長
久保田 充三 補助金委員会委員

■社会奉仕活動のご報告をさせていただきます。次回４月
20日朝倉川530大会よろしくお願いいたします

　柳原 茂 社会奉仕委員長
■先回の結婚記念祝例会では突然のサックス演奏でお耳を
汚してしまい申し訳ございませんでした。私はあくまで
も山本委員長の指示に従ったまでであり、責めるなら山
本委員長を責めてください。私はラックペンディング村
でキラキラと目が輝いた少年少女たちの清らかさの前で
懺悔しております　　福井 敬 会長

■本日、岩瀬Ｓ.Ａ.Ａ.の代理を務めさせていただきます
　松岡 真由美 会員
■伊藤クラブ運営委員長の代理をさせていただきます
　小笠原 貴洋 クラブ運営副委員長
■11月13日に第２回家庭集会を「こすたりかシティーガー
デン」にて開催しました。参加者は、松井和彦副会長、
冨田佳央会員、岡田直樹会員、山口耕平会員、近藤の５
名でした　　近藤 眞 Ｒ情報・研修委員長

■秋の叙勲にて、旭日双光章をいただきました。愛知県調
理師会の会長をやっていました関係で、愛知県生活衛生
部より推薦されました。ありがとうございました

　鈴木 良昌 会員
■鈴木良昌さん、旭日双光章受章おめでとうございます
　杉江 秀介　青木 公貞　清水 良彦　髙須 博久　冨田 佳央
　柳原 伸行　紅林 友昭　山本 勘司　各会員
■去る11月５日カリオンビルにて「ひとすじの会」からの
依頼で「みかわ港開発物語」の講演をさせていただきま
した。来年12月にみなと造りをテーマにした演劇が行わ
れます。是非御覧ください　   豊田 正博 会員　 （順不同)

誕生祝い

ニコニコBOX 佐藤 裕彦 ニコニコ委員

地区補助金委員長　藤野 直子 様

山田 享司 出席委員出席報告

当日出席者　58名
総会員数 112名

計算会員数　95名中37名欠席
出席率  61.05%

例会予定

11月23日（木）休会
11月30日（木）●ＴＥＣの報告会（夜間）

本日のゲスト

台北幸福ＲＣ　謝冠園 会員

本日のビジター
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　今日は皆さまに財団について少しでも理解していた
だくために、４つのお願い事項をまとめてきました。
　まず始めに、寄付のお願いです。ポリオについて
は、昨年７月にアメリカとイギリスの下水からポリオ
ウイルスが確認されました。地球上で産まれる新生児
４億人に対して必ず全員に予防接種をしなければ、ま
たいつ日本にポリオウイルスが入ってくるか分かりま
せん。今年度も年次基金は一人あたり150ドル、ポリ
オプラスは30ドルをお願いしています。是非よろしく
お願いいたします。
　２つめに、補助金活用のお願いです。豊橋ＲＣさん
は現在地区補助金を活用してタイでの事業を行ってい
ると伺っています。大きな変革としては、ローターア
クトクラブも補助金が使えるようになりました。是非
地域社会のニーズに応える補助金事業を構築していた
だきたいと思います。
　３つめに、奨学生をご紹介していただきたいという
お願いです。ロータリー財団にもグローバル奨学生と
平和フェローの２つの奨学生制度があります。グロー
バル奨学生は、７つの重点分野に該当する選考過程を
海外の大学院で学ぶ方が対象となります。平和フェ
ローはロータリー平和センターで学んでいただく方々
のことです。平和構築、紛争解決のプロフェッショナ
ルを育てるためのクオリティの高いプログラムとなっ
ています。皆さまのお近くに志が高く優秀な方がい
らっしゃいましたら、ご紹介いただきたいと思います。
　最後に、ロータリーカード入会のお願いです。個人
で持っていただくマスターカードには年会費が無料の
ものもあり、カードを使うと0.3％が自動的にポリオ
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ソングリーダー 山本 光伸 会員歌

「虫のこえ」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．次週23日は【例会休会】となります。
　　なお、次回例会は再来週30日となり、夜間例会と
なります。

松井 和彦 副会長副会長報告

１．ロータリー日本財団より、認証ピンが届いています。
　　■ベネファクター　牧野 渉 会員
　　■ポール・ハリス・フェロー
　　　井上 泰宏 会員、後藤 欣也 会員、柳原 茂 会員

　横組５頁にはゴードン会長の「中
東と北アフリカ地域の平和構築を支
援する第一歩」の記事が掲載されて
います。このような世界情勢にな
り、ロータリーの責任はますます重

くなるのではと感じています。12頁には、台湾のアマ
ガエル保護から広がる持続可能性の記事が掲載されて
います。ロータリーの補助金は、人の生活に関わる活
動に集中していくものと思っていましたが、地域特有
の希少なアマガエルの再生活動に着目し、アマガエル
を通して、自然環境を維持し、人々の生活の向上に繋
げていくという論理が素晴らしいと感じました。

「ロータリーの友」読みどころ紹介 荒島 一実 雑誌委員長

朝倉川植樹メンテナンス大会・10/21表浜海岸清掃報告
柳原 茂 社会奉仕委員長

　朝倉川植樹メンテナンスは11月11日に開催され、
樹木の下枝切りや除草等を行いました。当クラブから
は15名、大会としては500名の参加があったそうで
す。また、10月21日に表浜海岸清掃が開催されまし
た。太平洋ロングビーチでの清掃活動やemCAMPUS
でセミナーが行われ、60名の方に参加していただきま
した。これらの活動の様子はSNSで発信していますの
で、お時間のある際に是非ご覧ください。

左から
山田 享司 会員
（Ｓ.25年11月27日生）

疋田 涼 会員
（Ｓ.59年11月26日生）
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